

Lo dice una agencia que es muy prestigiada y con un gran nivel

FRANCISCO GARDUÑO: Los riesgos de que México pueda ser afectado por un resultado adverso en la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte han disminuido, destacó un análisis de la calificadora Fitch Ratings. Es una buena noticia.

La calificadora indicó que el resultado del acuerdo renegociado probablemente no socavará seriamente el acceso de México al mercado de los Estados Unidos.

Así que es una buena noticia que estén calificando la situación así, es un poco de predicción la verdad, también sin duda va a haber algunos riesgos, alguna volatilidad, es un proceso delicado, serio y profundo, pero lo dice una agencia que es muy prestigiada y con un gran nivel, así que bueno, ojalá que no se equivoquen.

Recordemos de hecho que las conversaciones para renegociar el TLCAN van a ser la próxima semana, concretamente inician el miércoles 16 de agosto y estaremos atentos de lo que trascienda en este gran evento que se va a llevar a cabo en Washington, insisto, el miércoles 16.